

Somos actores de una nueva era en la que no podemos discurrir con la mentalidad de antaño.
La solución española funde lo social con lo nacional bajo el imperio de la espiritualidad.

FRANCO

La gran Competición Comarcal del Frente de Juventudes del pasado domingo

El Je^fe Provincial del Movimiento, camarada Correa, entrega los premios a los ganadores y otorga la Medalla de la Constancia en Plata al Delegado local y comarcal del F. de J., camarada Durán, en testimonio a los relevantes servicios al Partido por él prestados

El camarada Correa hace pública la cesión al Frente de Juventudes local de las magníficas dependencias y salón-teatro existentes en la actual Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Durante todo el día las calles de Granollers se vieron alegradas por los cantos juveniles y las recias pisadas marciales de las Falanges Juveniles de Franco, que, hombro a hombro, desfilaron por las mismas

El pasado domingo, día 21, fué un gran día para las juventudes falangistas de la comarca vallesana. Como ya desde estas mismas líneas anunciamos se celebró la gran competición comarcal del F. de J. que debía de ser en preparación a la magna Concentración Provincial que tendrá lugar en Barcelona el día 11 del próximo mes de abril, con motivo del Día de la Hispanidad.

Desde las primeras horas de la mañana fueron afluyendo a nuestra ciudad boinos rojas y camisas azules con las flechas circundadas que al mando de sus respectivos Delegados locales iban llegando por diferentes medios de locomoción, y concentrándose en la Plaza Barangé para ponerse a las órdenes del Delegado comarcal.

La Misa

Una vez todas las Delegaciones locales con sus afiliados concentrados, en unión de las Centurias de la Delegación local, se trasladaron a las 10'45 horas en perfecta formación a través de las arterias principales de Granollers a la Iglesia de Montserrat de los Rdos. PP. Franciscanos MM. CC.

Allí oyeron fervorosamente Misa oficiada por el Padre Lorenzo Castro, terminada la cual nuevamente por la Avenida del Generalísimo se frasladaron al Campo de Competiciones instalado en los terrenos de construcción de la nueva línea del ferrocarril de M. Z. A.

Se izan Banderas y cantan Himnos

Una vez en el Campo de Competiciones, donde son recibidos por una escuadra de Guías Montañeros, todas las Centurias forman en cuadro alrededor del mástil para izar Banderas y cantar los Himnos.

Las Banderas son izadas por el camarada Ibáñez, recientemente regresado de la gloriosa División Azul, el Inspector Provincial del F. de J. camarada Galí y el camarada Esteve, en medio de un silencio imponente revelador de la solemnidad del momento emocionante que todos los concentrados estaban viviendo Una vez izadas las Banderas se cantó el «Cara al Sol» dando los gritos de ritual el Jefe de las Centurias, que fueron contestados entusiásticamente por los allí reunidos.

Ejercicios de instrucción Pre-militar y Canto

Seguidamente empezaron a efectuarse Ejerciciós de instrucción Pre-militar y Canto marchando, que duraron hasta las 12'30 horas que se efectuaron las

Competiciones deportivas

Dichas competiciones deportivas, se componían de una carrera de obstáculos y una carrera a campo a través con un rrecorrido de dos kilómetros que fueron disputadísimos y ganados por distintos afiliados de diferentes Delegaciones. Cabe hacer constar que ni en los ejercicios de instrucción Pre-militar y Canto, ni en las competiciones deportivas, ni en los exámenes de Formación Nacional-Sindicalista, la Delegación local no puntuaba, aunque fuera de concurso, tomaba parte.

A las 13'45 horas reuniéronse nuevamente las Centurias y se trasladaron a la plaza Barangé donde los afiliados de la Delegación local rompieron filas y los procedentes de la comarca fueron conducidos a los comedores a tal efecto preparados, donde les fué servida una frugal comida.

Llegada del Jefe Provincial, camarada Correa

Acompañado del Secretario Provincial del F. de J., camarada Fuentes Martín y otras Jerarquías, llegó a nuestra ciudad a las 14 horas, el Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, el cual fué recibido por todas las Autoridades y Jerarquías locales.

Previa la visita a los comedores donde se hallaban reunidos los afiliados al F. de J. de la comarca y después de hablar y alternar con los mismos el camarada Correa se trasladó al Hotel Europa donde le fué servido un austero almuerzo.

Revista a las Centurias concentradas

Terminada la comida, el camarada Correa, pasó revista a las Centurias concentradas que con los delegados locales a la cabeza se hallaban formadas a lo largo de la calle de J. A. Clavé. Saludó uno por uno a dichos Delegados e hizo diversas preguntas a varios escuadristas, dirigiéndose seguidamente a la Plaza de la Iglesia donde

POSTURA DE ESPAÑA EN EL MUNDO

«Nos sentimos depositarios de los más sólidos valores morales que podrán acaso ser desoidos circunstancialmente, pero que han de durar y permanecer de una manera inmutables» dijo S. E. el Jete del Estado en el discurso-respuesta al Embajador Argentino con motivo de presentar sus credenciales, el día 13 de noviembre del pasado año. «España necesita llevar a Europa la serenidad de su juicio cuando llegue el momento de que la razón, imponiéndose sobre las pasiones, abra entre los contendientes un horizonte de esperanza». Son palabras pronunciadas por Franco en la apertura de las Cortes, que prueban la continuidad política del Estado Nacional Sindicalista y la firmeza de sentimientos que le animan en su marcha difícil y próspera.

La nación española se convierte en un depósito de reservas morales y espirituales, en mitad del desquiciamiento, reservas que preserva con su postura más decidida, no con destemplos políticos que no caben en un sistema asentado sobre la tierra que aplasta el pecho de los españoles muertos en la Cruzada. La «División Azul» dice de esta irrevocable decisión de guardar, con las armas calientes, los valores raciales recobrados, y los dos millones de soldados en vela de armas la corroboran. El destino de España, como sembradora de una Civilización y como antiguo norte espiritual de dos continentes, tiene una trascendencia superior al pacifismo bobalicón de timoratos que se limita a procurar puntualmente la ración de pan o los comestibles para llenar la tripa de los españoles. Su destino es más alto, y las soluciones espirituales tienen más interés para el Estado Nacional Sindicalista que las soluciones materiales porque una bonanza económica con una crisis de moralidad es menos soportable que el hambre dignamente sobrellevado.

Claro, que para conseguir la imposición de este destino, para lograr que alumbre nuestra serenidad y nuestra riqueza espiritual es preciso que sepamos cumplir los estrechos preceptos que nos impone ese destino, hay que ser dignos de él. Y esa dignidad no se consigue medrando solapadamente, ni andandando como el alma de Garibay, entre el cielo y el infierno; se alcanza cumpliendo con los tres imperativos de Dios, Patria y Justicia Social que sostienen la máquina noblemente ambiciosa de la España falangista que acaudilla Franco.

Visitó las Obras de Reconstrucción del Templo

EDITORIAL

Adompañado de las Autoridades y Jerarquías, visitó e inspeccionó las obras de reconstrucción del Templo Parroquial quedando plenamente complacido por lo adelantadas que las mismas se encuentran

Reparto de premios

Seguidamente se trasladó al local anexo a la Jefatura local del Movimiento, donde se hallaban acomodadas las Centurias y, previas unas palabras alusivas al acto que se estaba celebrando del camarada Fuentes Martín, el Jefe Provincial leyó un documento por el que se concedía la Medalla de la Constancia en Plata al Delegado local del F. de J., camarada Durán, y a continuación la clasificación y puntuación obtenida por las Delegaciones locales de la comarca de la que resultó vencedora la de Montmeló cuyo Delegado, camarada Font, fué personalmente felícitado por el camarada Correa.

Palabras del camarada Correa

Seguidamente el camarada Correa se dirigió a la Juventud vallesana empezando con la aclaración de que hablaba en aquella ocasión exclusivamente para la juventud y que por lo tanto, lo haría con conceptos claros y diáfanos como correspondía al auditorio.

Dijo, entre otras cosas, que el Frente de Juventudes no equivalía a la vocinglería callejera de las formaciones, sinó que todo él estaba inpregnado de un espíritu españolísimo y cristiano que equivale a decir falangista con el cual se rociaba a los afiliados que son la esperanza de la España que renace.

«Gracias a unos cuantos españoles que la amábamos en grado sumo, se salvó España. Nosotros, los que con las armas en la mano derrotamos al comunismo, os hemos legado nuestro ejemplo; ahora tenemos aún la obligación y el deber de formaros y de haceros sanos de cuerpo y espíritu para que seais en el día de mañana, los que tengáis el deber de hacer de España un imperio que a nosotros, gastados por tantas luchas, se nos ha hecho inasequible.» «Para caber en España hay que, en vez de pedir, ofrecer; no hay que formar el Frente de Juventudes para especular con prebendas y ventajas; hay que hacerlo dispuesto al sacrificio; si así no lo hacéis seréis unos traidores a la Patria y a nuestros Caídos »

«Hasta que no recojamos la semilla que sembraron los que dieron su vida alegremente por Dios y por España, se nos negará el descanso. Tenemos que trabajar para hacernos unos hombres, que hombre se es solo cuando uno se vence así mismo, y esto no es tan fácil como a simple vista parece.»

Se dirigió después, a los Delegados locales de pueblos que por ser pequeños disfrutan de menos posibilidades, exhortándoles para que sigan adelante en su árdua labor formativa que es de las más fundamentales, ya que «la fuerza de España radica principalmente en el campo, no en las ciudades», diciéndoles que no pueden ni deben cesar en su empeño, pues si así lo hicieran no llevarían con dignidad el uniforme falangista, ya que se habrían dejado vencer por el desaliento cuando tenían que ser inasequibles a él.

A continuación se cantó por todos los allí reunidos el «Prietas las filas» dando los gritos de ritual el camarada Correa, que fueron contestados entusiásticamente.

Seguidamente, entre vítores a España y a la Falange, con gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! fué despedido el camarada Correa, que se dirigió directamente a Barcelona.

Vallés, 28/3/1943, p. 1 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers

DEPORTES

En una tarde de buen fútbol, el Granollers bate merecidamente al Gerona. La nota destacada fué la mala actuación del árbitro

al Gerona. La nota destacada tué la mala actuación del árb

El Torneo de clasificación Nacional Granollers, 3 - Gerona, 1

Acudimos al campo del C. D. Granollers plenamente convencidos de la vic-toria de los nuestros frente a los del Gerona en el partido correspondiente al Torneo de Clasificación Nacional. Lo que ni siquiera podíamos suponer era que en esta ocasión excepcional, ganando materialmente el Granollers los dos puntos, perdiera casi por completo todas las esperanzas para poder clasificarse. Un partido en que nadie podía imaginar siquiera, acabara de una manera tan decepcionante para los nuestros. Quizás fué la tarde del domingo pasado la única desde hace mucho tiempo, en que la mayoría de socios y simpatizantes de nuestro Club saliera en acabado el partido tan pesimista y decepcionado, no precisamente de los jugadores blancos, ni del poco juego que ambos equipos pudieran haber desarrollado sino, de la mala actuación del árbitro señor Bonet, del Colegio Balear, quien, desde un principio nos demostró y acabó por convencernos plenamente al terminar el partido, de que en materia de fútbol, considerado éste como deporte y no como negocio, pocas son sus facultades para arbitrar partidos tan decisivos y trascendentales como el que reseñamos. Y no somos solamente nosotros los que opinamos de esta manera sinceramente cruda pero verdadera, sino también y por unanimidad, la gran masa de público que de uno y otro Club presenciaron el encuentro. Sus decisiones en expulsar a dos jugadores de cada bando, fueron dictadas con tan poco fundamento que le pusieron completamente en evidencia ante jugadores y público. En el alma sentimos que el C. D. Granollers, siempre demasiado precavido, no hubiera solicitado de la Nacional un Delegado. Quizás las cosas hubieran ido por otros caminos... No obstante aunque pobre pero sincero, nos permitimos dar un pequeño consejo a los jugadores del Granollers, obligándonos a ello, las nulas y casi siempre nefastas ocasiones que nunca hemos visto hayan dado el menor resultado y aprovechamiento. Nos referimos a la costumbre que tiene la delantera de acosar al portero, cuando éste ha detenido la pelota y pretende hacer el saque, lo que da ocasión a que la defensa contraria busque rencillas dando lugar a que se produzcan encontrones que aunque parezcan producidos sin ninguna mala fe, casi siempre dan por resultado, cuando la observancia del árbitro no señala antes la falta correspondiente, a que poco a poco vaya endureciéndose el juego; y todos sabemos, por experiencia harto comprobada, que para ganar, el equipo del Granollers necesariamente ha de practicar buen juego sin ninguna clase de brusquedad, y obligar a sus contrarios, casi la mayoría de veces más hombrones y recios, a que también juedebe de jugarse.

A los dos minutos de juego, con serenidad y precisión Ricart centra la pelota rematando oportunamente Moret, logrando el primer tanto de la tarde. Los dominios son alternos, presionando quizás con más insistencia el Granollers. En uno de los ataques de la delantera contra la puerta defendida por Francás, a los diez minutos, Ricart chuta fuertemente, desviando la pelota Coll, logrando de esta manera perforar por segunda vez la puerta contraria. El partido va deslizándose a un fuerte tren produciéndose jugadas muy vistosas por parte de ambas delanteras; y en una de estas ju-gadas el interior derecho gerundense Rigau, tira fuerte y bombeado a puerta, entrando la pelota sola sin que Sala pudiera hacer nada para detenerla. El último cuarto de hora de la primera parte el dominio es completo por parte del Gerona.

En la segunda mitad, a los cuatro minutos de juego, Coll, delantero centro local, desaprovecha lastimosamente una magnífica ocasión para marcar. Poco después es Segarra quien a pocos metros

de la puerta contraria desperdició varias pelotas que sus pies no logran dirigir dentro las mallas de Francás. En un intérvalo de cinco minutos, son expulsados por el árbitro primeramente Coll y Farró y poco después Sagués y Garcío. A partir de entonces el vistoso y bonito juego que ambos onces habían desarrollado, derrumbóse completamente traduciéndose en juego insulso y observándose por doquier la desgana que reinaba entre todos los jugadores. A los treinta y ocho minutos de juego, una internada de Segarra dió lugar al tercer y último tanto del Granollers.

Los equipos a las órdenes del colegiado señor Bonet, cuya actuación ya hemos comentado anteriormente, se alinearon de la siguiente manera:

Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagués, Coll, Moret y Segarra.

Gerona: Francás, Farró, Rigau, García, Espada, Colomé; Ferrer, Rigau, Pascual, Camps y Villabeitia

Camps y Villabeitia.

Por el Granollers, Sala defendiendo la puerta, hizo un buen partido. La defensa segura y valiente De la línea media bien las dos alas, no desentonando el centro Magí. De la delantera el más bregador Ricart, aunque con demasiados nervios en diversas ocasiones. La tripleta central cumplió y el exterior Segarra estuvo bastante fallón; viéndosele desentrenado.

Por el Gerona, bien Francás. De la zaga mejor Forró que su compañero Rigau, jugando este último con mucha brusquedad, lo mismo que el ala izquierda de la línea media Colomer. Espada cortó y sirvió mucho cuero, estando más acertado en la segunda mitad que en la primera. De la delantera Ferrer nos demostró ser un buen exterior, lo mismo que Villabeitia, y los restantes discretos.

Y anora, a pesar de todos los pesares, a ganar al Alcoyano y esperar con toda tranquilidad la visita del Mallorca.

IRA



EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

BALOMPIÉ

F. DE J. COMARCAL, 3 SANIDAD (COMBINADO), 4

Prosiguiendo la labor de preparación del conjunto que ha de representar a nuestra comarca en el próximo campeonato provincial, el pasado viernes, festividad de San José, jugóse el partido entre los equipos anteriormente citados.

Tras del estrepitoso tanteo encajado el domingo anterior, queríamos ver como se desenvolvían nuestros muchachos sobre el césped. En los primeros momentos, los aciertos de algunos elementos de la delantera militar pusieron el marcador a su favor, viendo entonces al «joven» cuadro algo falto de moral, quizás influenciado todavía por el 8 a 1 del partido anterior, y algo descohesionado, si bien hemos de tener en cuenta que en la alineación de ayer faltaban varios titulares; después, en el segundo tiempo, salieron con mucho empuje, pero la suerte no les acompañó en el momento decisivo, a pesar de dominar constantemente, consiguiendo en cambio, los de Sanidad, aumentar el resultado, en escapadas aisladas, en un impresionante 4 a 0, capaz de desanimar al más templado, pero no se rindieron los nuestros y al cor. equir Terns, faltando 16 minutos para finalizar el encuentro el primer gol para los suyos, hizo que el partido se transformara totalmente y que el último cuarto de hora fuera el más emocionante y de mejor juego de todo el partido, debido a la gran reacción que se registró en el albo cuadro juvenil y a la cerrada defensa que de su meta hicieron los de Sanidad, que estuvieron muy cerca de perder un partido que ya parecía completamente asegurado.

La primera parte terminó con el resultado de 2 a 0 a favor de los militares, canseguidos ambos por su ariete a los 5 y 18 minutos.

En la segunda, el mismo ariete consiguió el tercero a los 12 minutos, mientras que el interior zurdo conseguía el cuarto a los 21. Terns, a los 34, de un soberbio testarazo a un centro de Torné consiguió el primero para los suyos, mientras que Báguena, al desviar un centro de Torné, que no alcnnzó Terns y al aprovechar un corner sacado por Torné, que el meta no pudo blocar, ponía en el marcador el resultado definitivo del encuentro.

Un regular arbitraje del camarada Esteve: el once de la selección comarcal fué el siguiente: Escudé, Parra, Castelló, García, Ralla, Colomer, Torné, Terns, Báguena, Martí, Montané.

El partido fué jugado con nobleza y a gran tren a pesar de lo resbaladizo del terreno de juego, lo que hizo que no pudiera desarrollarse un juego de mejor calidad. Por el cuadro comarcal cabe destacar a Castelló en la defensa, Ralla en la media y Torné y Martí en la delantera, sobretodo el eje que demostró tener un fondo a toda prueba, siendo él, más que nadie, quien mantuvo a su cuadro en los difíciles momentos del primer tiempo. En los de enfrente, el meta, el defensa zurdo y el eje, mientras que en la delantera destacaba su bullicioso ariete.

ERRERO

BALONCESTO

GRANOLLERS, 27 - MOLLET, 18

Partido disputado a fuerte tren. Nuestro equipo se impuso desde un principio logrando jugadas de buen estilo que eran transformadas en encestes preciosos. Unas veces la oportunidad de Ulldemolins, y otras las de Arenas de pelotas que recibían de Dorsé en un día de expléndido juego.

En el equipo local no cabe hacer distinciones, todos cumplieron con su cometido, la defensa cortando juego y sirviendo balones a los delanteros y estos tirando a la canasta con precisión y apoyando en la labor defensiva de aquellos.

Del equipo del Mollet diremos que estuvo desconocido, quizás debido a que es el primer torneo que disputan en esta categoría. Sus elementos faltados de fondo y lentos en las jugadas, cualidades que deben poseer todo equipo de baloncesto.

La primera parte terminó con un neto 18-10 favorable a nuestro cinco. Nuestro equipo marchó siempre adelante en el marcador, siendo en algunos momentos la ventaja adquirida de más de doce tantos. En la segunda parte debido a que salió, por faltas personales, Arenas, el equipo de Mollet logró disminuir la ventaja que le llevaba nuestro equipo llegándose al final del encuentro con el resultado de 27 a 18 favorable a nuestros muchachos.

Arbitró el colegiado Rovira, que estuvo acertado en su labor, pero no así en la apreciación de las faltas personales, a nuestro entender demasiado riguroso con algunos jugadores.

Nuestro equipo formó: Alberch, Rovira (2), Dorsé (5), Arenas (14), Ulldemolins (6) y Canal

lins (6) y Canal.

EL OCHO

III Campeonato Local de Esquí : "PRIMER TROFEO CARLOS"

Sobre un duro circuíto de ocho kilómetros, el pasado domingo día 25, se corrió en La Molina, el III Campeonato local de Esquí de medio fondo, prueba que por su organización y corredores inscritos, resultó brillantísima y de máximo interés.

La clasificación fué la siguiente: 1.º Jai-

Taberner, quien efectuando una carrera más impulsiva que regular, fué el verdadero animador, constituyéndose hasta la última vuelta en un digno contrincante

del vencedor.

Cuidaron muy acertadamente de la organización y cronometraje, los señores E. Mogas, J. Mas Marqués y J. Vernet



me Llacuna, con el tiempo de 36 m. 4 s. 3/10, seguido de V. Taberner, C. Beya, S. Comas, J. Marqués, E. Mogas, J. Ventura, A. Vilardebó, J. Riera, J. M.ª Prades y J. Manent.

En el curso de la carrera abandonaron los corredores J. Oliva y A. Segarra. J. Padrís, debido a un lamentable accidente sufrido durante sus entrenamientos, no pudo tomar la salida.

La lucha que en un principio se creyó existíría entre Llacuna y Ventura, debido al percanse ocurrido a este último, no tuvo el relieve esperado, surgiendo en cambio la magnífica revelación de V.

Batet, a los cuales cabe agradecer su entusiasmo y perfecta labor.

Los organizadores y la Agrupación Excursionista de Granollers, hacen patente su agradecimiento a don Carlos Pont, donador del trofeo, y a las casas comerciales y particulares siguientes: Destilerias Altimiras, Pastelería Brustenga, Pastelería Serra, Francisco Ventura «Anís Picarol», Enrique Puchades, Tintorería Cusiné, Tintorería Masjuan, «Esquís Palé», Gráficas F. Carrera, Garage Prades, Hotel Europa, Almacenes Pujol, «Peña Fuerte», Juan Padrís y E. M., las cuales han contribuído a dar mayor esplendor a esta competición.

Vallés, 28/3/1943, p. 2 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers

La fiesta de la Victoria

Día de la Canción en el F. de J.

Los cantos que darán en nuestra ciudad las Falanges Juveniles de Franco, contribuirán al esplendor de la conmemoración de la fiesta de la Victoria en la misma.

Durante dicho día todas las calles de Granollers serán inundadas por los cantos de amor y de guerra que la juventud falangista granollerense entonará, en primer lugar para exteriorizar su alegría y gratitud a los que hicieron posible dicha Victoria, y en segundo lugar para dar un impulso más a las buenas tradiciones con el canto de las distintas melodías populares regionales que no serán más que un himno a la unidad intangible de la España, que, bajo la dirección genial del Caudillo, renace.



F.E.T.Y DE LAS J.O.N.S.

INSPECCION PROVINCIAL

El Inspector Provincial de Información e Investigación, camarada José M.ª Carbonell, tiene su visita en el despacho de la Inspec-ción Provincial del Movimiento, Paseo de Gracia n.º 38, todos los miércoles de 4 a 6 de la tarde.

—El Inspector Provincial del Movimiento camarada José M.º Carbonell, ha recibido durante la presente quincena las siguientes

Señor Boada, de Mollet; Delegado de Información de Mollet; Jefe local de Mollet; Jefe local y Delegado de la C. N. S., de San Feliu de Codinas; señor Xicola, de Martorellas; señor Juan Vila, de Bigas; Jefe local de Santa Eulalia de Ronsana; Jefe local y Secre-tario local de Fogás de Montclús; Secretario local de Riells del Fay; Juez Municipal de Montornés del Vallés; Jefe local de Martore-Ilas; señor Alcalde de San Pedro de Vilamajor; Delegado local de Auxilio Social de Mollet; señor Alcalde de Martorellas; señor Massaguer y Planas de Cánoves; Secretario local de Cánovas-Samalús; Jefe local de San Feliu de Codinas; Jefe local de Montornés del Vallés; Jefe local de Ayguafreda; Secretario local de Riells; señor Santiago Brullet, de La Roca; señor Secretario del Ayuntamiento de Bigas.

Otras Actividades del F. de J.

SECCION FEMENINA

Ha empezado esta S. F. los ensayos del baile folklórico para las Flechas que han de tomar parte en el festival del próximo 11 de abril, en el Estadio de Barcelona, con motivo del 450 aniversario de la llegada de Colón.

-Organizado por la Regiduría Provincial del Frente de Juventudes, tendrá lugar esta próxima semana en Barcelona, una tanda de Ejercicios Espirituales en el que toman parte los mandos femeninos de dicha Organización femenina en nuestra ciudad.

-Ha terminado el cursillo de Bibliotecaria que venía realizando, la Auxiliar de dicho Departamento, camarada M.ª Rosa Ramo-

—Organizado por la Regiduría local del F. de J. y dirigido por el Delegado de Sanidad, ha dado comienzo un cursillo de Sanidad

LIBERTAL CARRESO Taller de encuadernación

Garage "ELOY"

GRANOLLERS =

Varias urbanas en Granollers. Casa planta baja y patio Precio: 8.500 pesetas

Solar de 6.300 palmos cuadrados, casa de planta y piso, salida 2 calles. Precio: 40.000 pesetas

Informes y detalles

PLA FINCAS Plaza Perpiñá, 16, 1.° 3.° - Teléfono 157 RANOLLERS

NOTICIAS BREVES

Via-Crucis

El Via-Crucis que organiza nuestra Parroquia semanalmente, recorrerá hoy el siguiente itinerario: Plaza Caídos, calles Clavé, San Roque, Santa Elisabet, Corró, Dr. Torras y Bages, Av. Generalísimo, Plaza Maluquer y Salvador y regreso.

En viaje de novios

Se encuentran en nuestra ciudad en pleno viaje de novios y al objeto de visitar al señor D. Luis Giménez-Estárez Armijo, Juez de 1.º Instancia y a su distinguida esposa, D.º Josefina, el Capitán de Caballería, recientemente re-gresado de la gloriosa División Azul, cuñado y hermano respectivamente del citado matrimonio, don José Zabal-López Ballesteros, acompañado de su joven esposa doña Isabel Diez de Güernes de Zabal.

Deseamos a los recién contrayentes una agradable estancia en nuestra ciudad.

Del festival del Club de Ritmo

Anticipándonos a la propaganda que se hará del festival de música moderna y sinfónica que organizado por el «Club de Ritmo» se celebrará en el cinema Coliseum en homenaje al insigne maestro local D. José M.º Ruera y que en el número anterior ya dábamos cuenta, podemos asegurar que, el mismo, tendrá en nuestra ciudad un carácter trascendental, ya que se ha confirmado la actuación del artífice de la trompeta, hijo de nuestra ciudad, Amadeo Rovira con su orquesta y el reputado y ya conocido quinteto "Hot Busquets-Mas-

Para encargos de localidades, nos informan que el público puede dirigirse en el local social del citado Club de 9 a 11 de la noche, siendo el precio de las mismas, incluídos todos los impuestos, el siguiente: Invitación butaca numerada 5 pesetas; General 2'50 pesetas.

RADIO ROURA

Danzas rítmicas

Con seguridad puede decirse que, de no sufrir alteración la fecha, el domingo de Ramos, día 18 del próximo mes de abril, se celebrará un festival en el local anexo a la Jefatura local del Movimiento en el que tomarán parte entre otros, un grupo de jóvenes señoritas de nuestra ciudad que ejecutarán un escogido y selecto programa de danzas rítmicas que desde días ha, estan ensayando.

En los próximos números iremos entrando en detalles sobre el festival que nos ocupa.

RADIO ROURA



(Sucesor de Silverio Botey)

GRANOLLERS

Terminación del puente provisional sobre el Congost

El puente provisional que para servicio exclusivo de los peatones, meses atrás empezó a tenderse, ha sido terminado y puesto ya al servicio del público, ganando así para Granollers una importante mejora urbana, sobre todo, para el vecindario del populoso barrio de la Estación del Norte.

La Sociedad de Cazadores

Nos informa la Sociedad de Cazadores de nuestra ciudad que habiendo empezado el plazo para que los aficionados a la cinegética cursen instancia para obtener el oportuno permiso de caza, es necesario que cuanto antes las mismas sean formuladas y presentadas a fin de que no lo hagan al finalizar dicho plazo, evitando, de este modo, las aglomeraciones que daría lugar.

RADIO ROURA

Un temblor de tierra

Aproximadamente a las 6 horas del pasado día 26, muchos vecinos de nuestra ciudad percibieron una fuerte sacudida, debido, indudablemente, a un temblor de tierra.

Después, por la prensa barcelonesa, hemos podido ratificarnos en nuestra seguridad, ya que todos los sismógrafos de los Observatorios de la capital registraron dicho temblor cuyo epicentro se ha calculado a unos 50 kilómetros de distancia a la misma.

Aunque fué de importancia dicho temblor, no tuvieron que lamentarse desgracias personales ni materiales.

Matrimonio

El pasado domingo, día 21, contrajeron matrimonial enlace en la iglesia parroquial de nuestra ciudad el conocido joven de la misma, entusiasta divulgador del deporte de la montaña, Magín Gabarró Barbosa con la simpática y bella señorita Josefa Riera González.

Después de la ceremonia, la joven pareja, a la que deseamos toda clase de venturas, partieron en largo viaje de bodas.

Concurso Comarcal de

Ganados del Vallés

Para el día 3 del próximo mes de junio, festividad de la Ascención, las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos de la comarca vallesana, organizan un gran concurso comarcal de ganados del Vallés en el cual, además de 20.000 pesetas en premios, se otorgarán valiosos trofeos.

En números sucesivos daremos detalles de este importante concurso.

Necrológicas

El pasado día 14 del actual, dejó de existir a la edad de 66 años en la "Masía" de su propiedad de Santa Coloma de Gramanet, la distinguida señora doña Tecla Puig Artés, madre del señor don Juan Grau, doctor que ejerce en nuestra ciudad.

-También expiró el pasado día 21, después de haber recibido los Auxilios Espirituales, la virtuosa señora doña Antonia Pujadas, Vda. de don J. Pou y abuela y abuela política respectivamente de nuestros amigos Jaime Relats y Agustín Saló, efectuándose el acto del enterramiento el día 23, al que asistió un gran número de amistades de las que en vida gozó la difunta señora.

Reciban ambas familias el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Turno de Farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Marimón, de la calle A. Clavé.

Medalla

Casa fundada en el año 1923



Traslada su establecimiento de Barcelona (Travesera, 188), a esta ciudad, calle Corró, 3, (junto a la antigua Tocinería Medalla).

Al ofrecerse, saluda al público en general, garantizándole el buen gusto y la economía para toda clase de encargos que el público tenga a bien confiarle.

Encargos y Composturas en toda clase de Joyería, Relojería, Bisutería y Sección de Perfumería

ESPECTÁCULOS

CINE PRINCIPAL

Huella de luz

Película de reciente estreno en Barcelona, acogida favorablemente por la crítica; es un agradable cuento-novela rosa del formidable humorista W. Fernández Flores, llevada con acierto a la pantalla, en la cual el admirado y excelente galan español Antonio Casal, nos deleita con su arte y simpatía, acompañado de la gentil Isabelita Pomés, secundados por los nombrados e inteligentes artistas de la escena española, Garrigo, Espantaleón, Preyre de Andrade, Calvo, Martori y Mari Delgado, logrando un excelente conjunto y hábilmente dirigidos por Rafael Gil.

Fierecilla sin domar

Espectacular comedia realizada en los estudios americanos, interpretada por el conocido actor procedente del cinema mudo italiano Tulio Carminatti secundado por Anna Neagle·

COLISEUM

El Primer Amor

Todas las películas de Diana Durbin, irradían simpatía; esta que nos presenta esta empresa, antes que su estreno en Barcelona, conserva y aumenta la tónica de películas anteriores, en la que se transforma la chiquilla traviesa en una adorable mujercita a tono con el título de la película, en un ambiente de gran lujo, dialogada graciosamente, en donde luce sus buenas cualidades de cantante y artista, resultando en conjunto una deliciosa comedia.

El Acorazado Sebastopol

Interesante película, con escenas de la revolución rusa, admirablemente interpretada por Camila Horn, bajo la experta dirección de Karl Anton.

MODAS SITJES Santa Esperanza, 3 - Granollers

PING-PONG

Delegación de la J. A. C. E.

El pasado jueves día 25, tuvo lugar en el Centro de A. C. el sorteo de equipos para el II Campeonato local de dobles de la J. A. C. E., los cuales por orden de sorteo son los siguientes: Pont-Raixac, Gili-Armengol II, Viñallonga-Español, Ulldemolins-Bertrán, Melillas-Puyol, Armengol-Vivet, Saperas-Sala, Gasset-Martínez, Guix-Cullell, Jalencas-Grau.





exposición del Libro del Mar

Durante el próximo mes de abril y coincidiendo con el 450 aniversario de la llegada de Colón a Barcelona, tras su primer viaje de descubrimiento, se van a celebrar una serie de actos conmemorativos que tendrán por marco las magníficas edificaciones de las Reales Atarazanas y el Puerto barcelonés. De entre estos actos destacarán por su emotividad y simbolismo, dos: la reunión del Consejo de la Hispanidad y la Exposición del Libro del Mar, en el que se recogerán todos cuantos libros sean posibles, de la copiosa bibliografía marítima española, para dar con ellos ordenados, una visión gráfica de la producción hispana en este aspecto de la cultura.

España, con su hermana la nación lusitana, fué durante dos siglos el exponente máximo de la vida marinera del mundo. Por una parte su posición atlántica y mediterránea, a caballo entre el único mar perfectamente conocido antes del siglo XV y el inmenso «Mare Tenebrosum», a la sazón recién surcado, y hasta entonces «nunca de antes navigado» como cantó Camoens en su magnífico «Os lusiadas», y por otra, su propia predestinación hacia las gestas más allá de los «Finis Terrae» numerosos, que apuntan como dardos al corazón de las aguas ignotas, hicieron de ambas naciones, mejor dicho de ambos pueblos, pues que eminentemente populares fueron las empresas, colectividades que, sin desdeñar ni abandonar las hazañas en tierra firme del viejo mundo, miraron como cosa propia, atribuída por la Divinidad y por un sentido misional de la vida, la tarea de descubrir y salvar para la fe los remotos pueblos desconocidos.

Esta actividad en todo lo relacionado

con los descubrimientos oceánicos se polarizó evidentemente en una copiosísima literatura científica, en uno y otro país, y el siglo XVI vió nacer en las prensas españolas y portuguesas, una serie de obras que alcanzaron fama en el mundo entero, llegando a ser consideradas como obras clásicas en la materia. De ellas se sirvieron paises que luego han quedado en la historia con fama de maestros de marinería; y el nombre de España se ha eclipsado, para que sus discípulos y seguidores se lleven la gloria de lo por ella descubierto. Porque ¿quién recuerda hoy, por ejemplo, que el «Arte de marear» de Pedro Medina fué el libro de texto, por así decirlo en todas las escuelas de náutica de la Europa occidental durante dos siglos y que fué naturalmente traducido a todos los idiomas de la cultura europea? ¿Quién se acuerda también de las obras de Céspedes, de Nájera, de Azpilcueta, sino los curiosos bibliógratos o los especialistas en náutica o asuntos relacionados con el mar? Y sin embargo, en nuestros años gloriosos, cuando aún no se había abandonado para desgracia del país, la visión de una España marinera, sin perjuicio de una España continental, esos nombres eran populares, estaban llenos de prestigio, y lo mismo en los puertos de levante, de gran tradición marinera, como descientes de los viejos lobos de mar de Cataluña y Aragón, de los siglos XIII - XIV, que en las marismas del Guadalquivir o del Odiel, o en los viejos puertos de Vasconia, se les recordaba como maestros de generaciones encanecidas en la lucha contra los elementos, al surcar las procelas de lo desconcido.

Pues al poner de manifiesto estas viejas glorias españolas, el poner sobre todo en vigencia un aspecto casi inédito hoy de lo que fué la gloria de España en

el mar y que sirva al mismo tiempo de estímulo en este momento de recuperación de España, es la idea que guía a los organizadores de esta magna exposición, a la cual contribuyen con todo entusiasmo las Corporaciones, las Entidades directamente interesadas, los particulares, apoyadas por el Nuevo Estado que a todo atiende como obligación recaída justamente sobre él, en este momento de forjar la España definitiva del futuro. Porque no se crea que estas manifestaciones tienden solo a dar idea de lo que fuimos, con un sentido conformista y decadente a aspectos a que ya no se puede poner remedio. Por el confrario, se trata más de atisbar en nuestra tradición rutas de porvenir y posibilidades de recuperación. Que nada estimula tanto a un pueblo como el saberse depositario de un largo linaje ilustre, en cualquier aspecto noble, de la ciencia, de las artes o de los oficios.

La mencionada exposición estará enmarcada como hemos dicho en una serie de magnificas edificaciones, llenas de prestigio y aureoladas por la luz de los siglos. Las Reales Atarazanas de Barcelona, que vieron un día como a su puerto llegaba de los lejanos mares descubiertos el almirante del mar océano, con las realidades de sus sueños cumplidos para depositar a los pies del trono de Isabel y Fernando, la gloria de un descubrimiento y el admirable paisaje de unos nuevos pueblos en quien inculcar la fe y la luz de la verdad.

Actualmente se trabaja en la redacción de un copioso catálogo bibliográfico de las obras que se exponen y ello constituirá un trabajo definitivo en la ciencia bibliográfica. A su redacción cooperan muchos profesionales españoles y la mayor parte de los Archivos y Bibliotecas importantes de la Nación con sus fondos de obras raras y curiosas. Cataluña entera abundante y dignamente representada con los ejemplares de sus ediciones más preciosas.

FRANCISCO TOLSADA

CUARESMALES

Grandioso éxito de "El divino Impaciente"

El pasado domingo, día 21, tuvo lugar la última de las tres representaciones del famoso poema de don José M.º Pemán, «El divino Impaciente», que la compañía local de Arte Dramático repuso con todos los honores en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Nos felicitamos que este selecto conjunto artístico haya escogido esta magnífica producción teatral para efectuar su presentación ante nuestro público de una manera oficial. «El divino Impaciente» es, quizás, el máximo exponente del teatro del ilustre poeta Pemán y en la que ha vertido el genio poético y el dominio teatral en unos maravillosos versos sonoros y unas situaciones de la mejor trama

Empresa aventurada para un elenco de aficionados era la de presentar una obra de esta categoría después de que la misma había sido interpretada por las figuras de más prestigio de la escena española en uno de los mejores coliseos de Barcelona, habiendo sido bastante numeroso el público de nuestra ciudad que había asistido a las mismas y las cuales fueron unánimamente ensalzadas por toda la crítica barcelonesa. No obstante podemos decir, con plena satisfacción, que nuestros distinguidos aficionados han visto coronada su labor por el más franco y más sincero triunfo, que en nada tiene que envidiar a la labor de aquellos afamados profesionales.

Destacóse de una manera extraordinaria la actuación de Jaime Arnau en su doble personalidad de Director y actor, el cual efectuó una verdadera creación del personaje central de Francisco Javier. Arnau, que sabemos

actor de elevada categoría, es en esta obra que realiza una de sus mejores interpretaciones, lo que bien le demostró el distinguido público que asistió a dichas representaciones, prodigándole en cada una de ellas calurosos y prolongados aplausos.

Esteban Reverter encarnó a la perfección la difícil figura de Ignacio de Loyola, dando a su personaje una justa entonación y gesto preciso que le valió también otro triunfo personal.

Juan Clotet, con su característica dicción irreprochable dió vida y vigor al altivo papel de don Alvaro de Atayde.

La señorita Coral Montagud, fué una delicada intérprete del personaje central femenino, al que dió especial colorido de gracia y simpatía.

Párrafo aparte merece la breve y difícil intervención de María Cladellas, que brodó su papel de hondo sentido dramático, como asimismo la de Conchita Cladellas, que al igual que su hermana, dió mucha fuerza emotiva a su actuación.

Mención especial para las señoritas Conchita Garrit, Pilar Morera, M.º Asunción Surroca, Pepita Net y Carmen Deulofeu y los señores Gabriel Montagud, José Llobet, Luis Godayol, Laureano Ribó, Ramón Gómez, Ramón Munné, Mariano Puia, León Miralles, Pedro Creus, Francisco Fainé y muchos más que con su meritoria actuación personal contribuyeron al logro de este formidable conjunto, lo que constatamos sinceramente y haciendo honor a la verdad.

Digna de un elogio especial es la maravillosa presentación en todos los cuadros del espectáculo bajo la dirección de Esteban Reverter, que en ciertos momentos daba la misma impresión de haber sido transportados a un mundo de ensueño, tanto por las decoraciones de la mavor concepción artística como por los efectos de luces que contribuyeron a dar más sentido de realidad a todas las escenas.

EN CRISTIANO PENSEMOS

La Cuaresma, por ser la preparación de la gran fiesta de la Resurrección del Señor, es objeto de especial esmero por parte de la Iglesia. Toda la Cuaresma es un tiempo de recogimiento y de profundas meditaciones; toda ella va destinada a que trabajemos más seriamente en la obra de nuestra salvación, haciéndonos oir, para ello, la divina palabra y ofreciéndonos la sagrada Pasión como objeto de nuestras meditaciones. La salvación del alma, eh aquí el pensamiento que ha de predominar en nosotros durante este santo tiempo, acompañado de sentimientos de confianza en los méritos de Nuestro Señor Jesucristo y en la esperanza de la gloria que nos espera. La Cuaresma es el tiempo más a propósito para estudiar y resolver el problema de nuestro destino: ¿para que nací? ¿l si este pensamiento del más altá torturaba a la gran santa española Teresa de Jesús, no ha de preocuparnos a nosotros? ¿Si Cicerón decía que había nacido para algo más noble que ser esclavo de su cuerpo, no buscaremos donde radica esta nobleza? ¿Si San Agustín confiesa sentir su corazón inquieto y que no halla descanso mientras no reposa en el Señor, hallaremos nosotros contento y alegría lejos de Dios?

¿En donde se encuentra la brújula que nos guie por el mar proceloso de la vida? En la religión, que no os perfurbará en vuestras empresas, ni disminuira en lo más mínimo vuestra actividad ni vuestra expansión; por el contrario, hará descender sobre vuestros negocios la bendición de Dios. Para refrescar su conocimiento y así vivir practicándola, la Parroquia, madre espiritual de todos los feligreses, prepara una tanda de Ejercicios Espirifuales que comenzará el día 5 de Abril dirigida por el celoso Padre Villarrubias, del I. C. M.

Feligreses: todos a practicar los santos Ejercicios. A tí, obrero, te enseñará que no estás aquí bajo solo para forjar metales, ni construir edificios, ni para cavar la tierra. A tí, rico, capitalista, te enseñará que no estás aquí bajo solo para alojarte bien, disfrutar y gastar. ¿Me diréis que arrastrados por el torbellino de una vida febril, no pensáis en eso? Os diré, ¿de que os servirá tener riquezas, placeres, honores, la salud misma, si no tuviérais la amistad de Dios que colma toda avidez del carazón, que sobrevive a la destrucción de la muerte, y que nadie puede arrebatarnos? ¿De que os serviría ganar todo el mundo, si perdiérais vuestra alma?

JOSÉ JULIÁ, Pbro.



VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS

Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA

GRÁFICAS F., CARRERA - TELÉFONO 208